

MEXICO

En México, los mercados sumaron una semana positiva con el IPC avanzando alrededor de 1.8% semana a semana colocándose por arriba de los 44,900 puntos. Su desempeño semanal fue volátil y sólo en una sesión superó los 45,000 puntos. El desempeño del índice se mantuvo en línea con los mercados internacionales las primeras sesiones de la semana, registrando un bajo volumen de operación por el feriado en el mercado estadounidense el día 15 de febrero. En adelante, los resultados positivos del cuarto trimestre de las empresas que presentaron su reporte esta semana apoyaron la subida del índice. WalMart reportó un avance del 8.5% en el EBITDA y crecimiento en la utilidad neta del 12.2%, cumpliendo con las expectativas del mercado. Por su parte, Televisa reporto una ligera contracción en ventas pero significativos avances en rentabilidad. Finalmente, Arca Continental reportó mayores ventas y un crecimiento en EBITDA y los resultados se reflejaron en su cotización. Por último, Grupo México alcanzó un nuevo máximo histórico en su cotización apoyado en el aumento en los precios de los metales, especialmente del cobre. En la capital del país, las autoridades anunciaron que continúa el semáforo epidemiológico en naranja ante la continuidad en la reducción de la ocupación hospitalaria que presenta un 58% del total disponible y una caída del 14% en los ingresos hospitalarios en la zona del Valle de México.



EUA

Los mercados de capitales en Estados Unidos concluyeron la semana con movimientos mixtos después de registrar avances importantes en semanas previas, las cotizaciones de las empresas del sector tecnológico y de comunicaciones lideraron a los sectores que registraron pérdidas mientras que las empresas de los sectores cíclicos como el financiero y energético registraron ganancias. A media semana, los mercados experimentaron ajustes a la baja a la par que el bono estadounidense de 10 años registró avances importantes situándose por arriba del 1.3%, alcanzando un máximo para 12 meses. Esto pudo contribuir a las pérdidas registradas dado que aumenta el costo de oportunidad de las inversiones en renta variable. Sumado a esto, el dato publicado sobre el empleo en Estados Unidos superó negativamente las expectativas profundizando el retroceso registrado. En contraste, hacía el cierre de la semana los mercados recortaron las pérdidas tras la publicación de los índices PMI, que mostraron avances en los sectores de manufacturas y servicios y tras la declaración del presidente del Banco de la Reserva Federal de Boston, Eric Rosengren, sobre la perspectiva positiva que tiene sobre la recuperación económica a medida que la distribución de las vacunas siga avanzando. Finalmente, respecto a los principales índices bursátiles, el Dow Jones registró modestas ganancias semanales mientras que el S&P 500 y el Nasdaq concluyeron la semana cotizando alrededor de .3% y 1% respectivamente por abajo del cierre de la semana anterior.

